

Simulator Tambang Terbaru dan Tercanggih: PRO4-B

23 Juli 2020

Immersive Technologies terus memajukan platform simulator terkemukanya dengan merilis [PRO4-B](#). Platform baru ini menggunakan system pandangan tercanggih, yang menghasilkan gambar sangat realistis dan pengalaman pelatihan seperti nyata untuk memaksimalkan retensi pembelajaran. Sebagai pemimpin global dalam teknologi industri pertambangan, Simulator Advanced Equipment Immersive Technologies dibangun agar tahan terhadap di pertambangan yang terberat dan dirancang untuk mendorong peningkatan nyata pada kinerja operator.

Dioptimalkan untuk Tambang Terbuka – dengan resolusi layar yang hampir dua kali lipat dari pendahulunya dan ketinggian layar ekstra, platform ini menampilkan visibilitas yang unggul untuk setiap bagian dari alat pertambangan termasuk penggalian, dozing, dan grading. Platform ini menggunakan layar seamless yang melengkung 180 derajat agar para peserta pelatihan merasakan pengalaman imersif tanpa terganggu dengan adanya sambungan pada layar.



Simulator PRO4-B tersedia dalam pilihan tipe Classroom (gambar kiri) dan Transportable (gambar kanan).

“Simulator PRO4-B High Fidelity dibangun menggunakan berdasarkan aspek teknis yang paling dapat diandalkan dari seri sebelum-sebelumnya yaitu the PRO4, PRO3-B dan AES Seri 2B, yang merupakan 88% dari simulator tambang secara global. Rekam jejak inovasi Immersive Technologies selama 27 tahun terakhir, dengan 455+ simulator terpasang di lebih dari 45 negara. PRO4-B meneruskan sejarah kami dalam inovasi teknologi terkemuka.” Ucapan **Karen Joseph**, Product Portfolio Manager – Immersive Technologies.

###

About Immersive Technologies

Immersive Technologies adalah penyedia Advanced Equipment Simulators permukaan dan bawah tanah yang paling terjamin dan paling teruji bagi industri pertambangan global. Perusahaan ini berhasil mencapai reputasi tersebut dengan berfokus pada misinya, yaitu untuk meningkatkan profitabilitas pelanggan dengan mengoptimalkan keamanan dan produktivitas para operator mereka. Advanced Equipment Simulators milik Immersive Technologies membantu ratusan perusahaan penambangan di seluruh dunia yang ingin meningkatkan keselamatan operator alat dan profitabilitas situs tambang mereka melalui pelatihan simulasi yang efektif.

Dengan advanced simulator modules yang tersebar di 45 negara, Immersive Technologies berdedikasi untuk memberikan servis yang luar biasa. Untuk dapat melaksanakan komitmen ini perusahaan kami memiliki kantor-kantor customer sales and support yang berlokasi dekat dengan para pelanggan kami di Perth dan Brisbane Australia, di Salt Lake City Amerika Serikat, Fort McMurray, Vancouver Kanada, Monterrey Meksiko, Lima Peru, Santiago Chile, Belo Horizonte Brazil, Bochum Jerman, Johannesburg Afrika Selatan, Jakarta Indonesia, Kolkata India, dan Moskow Rusia.

Immersive Technologies memiliki pengalaman penambangan global, teknologi yang inovatif, berbagai produk, hubungan OEM, komitmen serta visi industri untuk dapat bekerja dengan anda, dan kami menjamin bahwa solusi pelatihan simulator yang anda gunakan akan mengantarkan anda pada hasil yang signifikan, sesuai dengan harapan anda.

Untuk informasi lebih lanjut dan informasi terkait dengan media mohon hubungi:

Andres Arevalo

Global Marketing Promotions Manager

Immersive Technologies

aarevalo@ImmersiveTechnologies.com | Tel: +61 (8) 9347 9011

www.ImmersiveTechnologies.com